

CHICHEN ITZA. México, enero 23 (AP). El vicepresidente norteame-ricano Walter Mondale y su esposa, izquierda, recorrieron acompa-ñados de funcionarios mexicanos, las ruinas mayas de Chichen-Itza. La visita es parte del actual viale de Mondale a los Estados

## OIC examina propuestas para estabilizar precios del café

Londres, enero 23. (Latin-Reuter). Un grupo de estudio de la Organización Internacional del Café (OIC), reunido aquí, examinó hoy propuestas dirigidas a estabilizar los precios del café mediante la creación de fondos de reservas en todo el mundo. Fuentes de la OIC dijeron que las discusiones, que se prolongarán hasta el jueves, se originan en

un pedido a miembros de la OIC, en octubre, para que presenta-ran sugerencias respecto de los precios del café.

Esos precios se elevaron vertiginosamente en todo el mundo des-pués de una helada arruinó la cosecha brasileña en 1975, los altos costos provocaron un rechazo generalizado a consumir café, especialmente en los Estados Unidos, pero a principios del año pasado, los precios mundiales del producto, descendieron sensible

mente.

Los Estados Unidos no tienen propuestas firmes que exponer en esta reunión, dijeron fuentes nor-- Pasa a la página 25

## Europa estudia advertencia de Brezhnev sobre bomba neutron Italia, enero 23 (AP). Rita Hay-worth muestra la estatuilla Va-

Bonn, enero 23. (DPA). Con una carta enviada por el jefe de Estado y secretario general del presidente soviético, Leonid Brezhnev, a varios países occidentales advirtiendo sobre el peligro que acarrearía la introducción de la bomba de neutrones, ha llegado a un nuevo punto culminante la campaña del Kremlin contra esta nueva y discutida arma

campana del Aremini contra norteamericana. Un vocero de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) confirmó en Bruselas a la Agencia Alemaa de Prensa (DPA) que "una serie de países miembros de la OTAN así como también algunos otros Estados que no integran la OTAN han recibido la carta de Brezhnev", agregando que los

respectivos gobiernos se encuentran estudiando la misiva.

El diario "Die Welt" de Alcmania Federal que informó en su edición de hoy sobre esta carta de Brezhney, dice que el líder soviético reitera enfáticamente en su misiva la postura de Mocal. su misiva la postura de Moscú.

Pasa a la página 9

## Carter respalda el programa de trasbordadores espaciales

Washington, enero 23. (AP). (Por Howard Benedict) Washington, enero 23. (AP). (Por Howard Benedict). El presidente Jimmy Carter expresó hoy fuerte respaldo para el programa de trasbordadores espaciales de Estados Unidos, pero recomendó la construcción de sólo cuatro de las cinco naves orbitales pedidas por la Administración de Aeronáutica y del Espacio (NASA), y el Departamento de Defensa. Carter dijo también que la agencia espacial debía cxplotar al máximo las posibilidades ciones meteorológicas y una nave de los transbordadores y olvidarse espacial para la exploración de sono las estaciones espaciales. En el presupuesto para 1979 en viado hoy al Congreso, el preis para el tráfico civil y militar calidado hoy al Congreso, el preis de consenue de cuatro transbordadores y al Congreso, el preis para el tráfico civil y militar calidado hoy al Congreso, el preis de consenue de cuatro transbordadores y al Congreso, el preis para el tráfico civil y militar calidado hoy al Congreso, el preis de consenue de c

En el presupuesto para 1978 el dadores violadas será santente viado hoy al Congreso, el presipara el tráfico civil y militar caldente propuso fondos para dos nueculado para gran parte de la dévos proyectos importantes: un sis
Pasa a la página 9 — pecto que presenta el Central Park de Nueva York. vos proyectos importantes: un sis-

# 500 mil millones de Dls. presupuesto E.U.

Washington, enero 23. (Latin-Reuter).
(Por Graham Newman). El Pdte. Jimmy Carter presentó hoy al Congreso el más elevado presupuesto federal en la historia de los Estados Unidos, anunciando sus planes para gastar más de 500 mil millones del dinero de los contribuyentes en el año fiscal

-su primer presupuestotido en horas de la mañana al Capitolio, Carter propone gastos gubernamentales por 500.2 mil millones de dólares en el curso del año fiscal que comienza el primero de octubre, lo que implica un aumento de ocho por ciento sobre el vigente. Se estima que los ingresos del gobierno.

procedentes de impuestos, préstamos y otras fuentes, se elevarán en diez por ciento, para llegar a casi 440 mil millones de dólares,

Ello significa que el déficit global del presupuesto se modificará muy poco el año pró-ximo, siendo de unos 61 mil millones de dóla-res, frente a los 62 mil millones que repre-

senta en el presupuesto actual.

Carter destacó en la nota que acompaña al pedido de presupuesto que si no fuera

- Pasa a la página 22 -

#### Muere el famoso cómico Jack Oakie

Reuter). El actor Jack Oakie, que desempeñó el papel de Mus-solini, en el film "El Gran Dic-tador" de Charles Chaplin, falleció hoy aquí, pocas horas des-Pasa a la página 26 -



EXCELENCIA ARTISTICA. Bari, lentino que recibió por "Excelen-

### Desconocidos secuestran a Los Angeles, enero 23 (Latin- acaudalado industrial europeo

Paris, enero 21. (AP), (Por Paul Treuthardt). El barón Edward Empain, uno de los industriales más acaudalados de Europa, fue secuestrado hoy por desconocidos armados y enmascarados frente a su casa del centro de Paris, en una audaz operación efectuada en plena mañana. Varias horas después del secuestro, su familia no había recibido aún de-

después del secuestro, su familia no había recibido aún demandas de rescate y no había indicio alguno de si la operación ter industrial francorbelga Empeinto nía motivos políticos o fines de lucro.

La policía fue movilizada con de dólares.

La policía fue movilizada con de dólares.

El grupo es el único fabricante francesas para la búsqueda de los responsables.

Empain, de 41 años, es presidente y director gerente del grupo

Pasa a la página 35

## Crecen tensiones en Indonesia

marzo y se comportation dias prompieron los generales los seis periódicos principales del país, empezando por ca. Cuarenta estudiantes fueron el diario de masas "Kompats", encarcelados. Los 300.000 homy "Sinar Harapan", el musulmán "Pelita" e incluso los neutrales "Times of Indonesia". Se dio que está golpeando al "Sinar Pagi", "Daily Morning extudiantado y a toda la oposicales. Desde ayer pesa sobre los estudiantes una estricta y total últimas elecciones —mayo de todiantes una estricta y total últimas elecciones —mayo de Pasa a la página 9

tudiantes una estricta y total últimas prohibición de actividad políti-

- Pasa a la página 9 -



tras la suerte nevada del pasado sin de semana.